

Trabajadores amenazan con abandonar las embarcaciones

# Crisis económica paraliza buques petroleros de PDVSA

Una unidad de la petrolera venezolana PDVSA declaró el martes una emergencia marítima luego de que la naviera alemana Bernhard Schulte Shipmanagement (BSM) reveló planes para devolver 10 tanqueros debido a la falta de pago de la estatal, según un documento de la firma venezolana y fuentes.

BSM, operador de una parte de la flota de petroleros de PDVSA, confirmó el mes pasado que sus tripulaciones abandonarían los tanqueros Río Arauca y Parnaso, que están retenidos en Portugal por tarifas impagas por

parte de PDVSA a un astillero y una autoridad portuaria.

Un tercer buque también operado por BSM, el Icaro, fue incautado en Curaçao por un grupo de empresas navieras que reclamaban facturas impagas.

PDV Marina, la firma naviera encargada del transporte marítimo y fluvial de hidrocarburos de la firma, ha sufrido en los últimos meses una ola de despidos y renuncias ante el descalabro del régimen de Nicolás Maduro, acentuado por las sanciones de EEUU a la petrolera.

Según documentos internos, la empresa tiene un déficit de 160 empleados para las tareas del retorno de los 10 buques, incluyendo capitanes, maquinistas y operarios. La decisión unilateral de BSM puso a PDVSA en una "situación crítica".

Fuentes de la firma señalaron que la deuda de PDV Marina a BSM asciende a al menos USD 15 millones.

Las naves de la empresa son habituales objetivos de los acreedores de la firma, que buscan incautarlos a través de la justicia de los puertos extranjeros en donde anclan.



Si los tanqueros dejan de estar operativos, significaría un nuevo golpe para la capacidad de la

empresa, principal fuente de ingresos de la economía venezolana y que ya se ha visto fuerte-

mente afectada por las sanciones internacionales y la baja producción de crudo.

Suministrado/ EL FRENTE



El reportero es residente desde 2014 en Caracas

## Maduro expulsó otro periodista de Venezuela

Tras haber pasado 12 horas detenido y ser presentado ante un tribunal militar siendo un civil, el periodista Cody Weddle será deportado este jueves de Venezuela, poniendo fin a casi cinco años de estadía en el país.

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa (SNTP) informó que el reportero tiene programado salir este jueves al mediodía (hora local, 16 GMT) en un vuelo de American Airlines. Un vuelo de dicha aerolínea con destino a Miami parte a las 12.10.

"Un periodista con cinco años en Venezuela, deportado por informar", lamentó el SNTP. Por ahora, Weddle no se ha manifestado en sus redes sociales, luego de ser liberado y trasladado al aeropuerto Simón Bolívar.

Según vecinos citados por el SNTP, Weddle fue arrestado "presuntamente con una orden firmada por un tribunal militar" el miércoles por la mañana trasladado a la Dirección General de Contrainteligencia Militar, según el SNTP. Otras fuentes señalaron que había sido acusado de espionaje. También fue detenido su asistente, el venezolano Carlos Camacho, liberado tras unas 12 horas en las que se desconocía su paradero.

La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) condenó la detención de Weddle y de Camacho y había exigido la inmediata liberación de ambos.

Los arrestos coincidieron con el anuncio de Estados Unidos, este miércoles, de que revocará las visas de 77 venezolanos allegados a Nicolás Maduro, en sus esfuerzos para sacar del poder al mandatario socialista.

Weddle, que reside en Caracas desde 2014, trabajaba para el canal en inglés de Miami WPLG Local 10 (Canal 10) informando sobre la crisis política en Venezuela.

La Casa Blanca había exigido la "liberación inmediata" del periodista. "El Departamento de Estado está (...) profundamente preocupado", dijo en Twitter la subsecretaría de Estado para Asuntos del Hemisferio Occidental, Kimberly Breier, afirmando que Maduro "prefiere reprimir la verdad en lugar de enfrentarla".

Weddle colabora además con los medios norteamericanos ABC News, CBC y el Miami Herald, y con el diario británico The Telegraph.

Según la organización Espacio Público, unos 49 reporteros han sido detenidos brevemente este año y 7 fueron deportados.

## Guaidó pide a Europa estrechar cerco financiero al régimen

El presidente interino de Venezuela, Juan Guaidó, exhortó el jueves a Europa a intensificar las sanciones financieras contra el régimen de Nicolás Maduro, en declaraciones al diario alemán Spiegel.

Juan Guaidó condenó enérgicamente la decisión del gobierno venezolano de expulsar al embajador alemán en Venezuela, a quien le pidió que permanezca en el país.

Los países europeos "deben reforzar las sanciones financieras contra el régimen. La comunidad internacional debe impedir que el dinero de los venezolanos sea mal utilizado para asesinar a los opositores y los pueblos autóctonos", declaró Guaidó al diario Spiegel.

"Venezuela vive bajo una dictadura y esa manera de proceder constituye una amenaza para Alemania. Maduro ocupa ilegalmente la presidencia", declaró el presidente interino, reconocido por unos 50 países, entre ellos Estados Unidos, Brasil, Colombia, Alemania, Reino Unido, Francia y España.

Maduro "no tiene legitimidad para declarar indeseable a un embajador", dijo Guaidó, que agradeció a Alemania por la ayuda humanitaria.

"El régimen no solo amenaza verbalmente al embajador, sino también a su integridad física", agregó Guaidó.

El embajador alemán Daniel Kriener fue declarado persona non grata por el gobierno venezolano que lo acusa de "injerencia en los asuntos internos" de Venezuela.

Alemania condenó la expulsión que considera "incomprensible" y "agrava la situación y no contribuye a la distensión".

Por otra parte, al inicio de la sesión ordinaria del Parlamento, el líder opositor indicó que pareciera que Maduro no "perdona a todo el que quiera ayudar a Venezuela", pues como él mismo recordó Alemania es uno de los países que donó dinero para apoyar la ayuda humanitaria solicitada por la oposición venezolana ante la escasez de medicinas.

"Hoy el régimen, quien usurpa funciones, quien no tiene cualidades para declarar persona non grata no solamente (a) nadie, simplemente ejerce coacción, simplemente es una amenaza, y así debe ser tomada por el mundo libre, a un embajador y a un país (...) que ha aportado mucho en materia de ayuda humanitaria", señaló el presidente interino de Venezuela.

